



PUISSEGUIN SAINT-ÉMILION  
APPELLATION PUISSEGUIN SAINT-ÉMILION CONTRÔLÉE

Les caractéristiques techniques et esthétiques de la bouteille contribuent au positionnement haut de gamme de Mascarón par GINESTET. Le vin proposé aujourd'hui est un Puisseguin Saint-Émilion issu des meilleures vinifications de GINESTET et sélectionné grâce à des techniques œnologiques modernes.

NOTES DE DÉGUSTATION

Robe d'un rubis foncé très dense, ce vin présente une attaque franche, précise qui se lie à des arômes de fruits des bois et de violette. Excellente persistance en bouche avec une belle pureté de fruit, ce Puisseguin est l'archétype de son appellation, tout en finesse et en élégance.

*The technical and aesthetic characteristics of the bottle contribute to the popularity of the Mascarón par GINESTET range. The wine proposed today is a Puisseguin Saint-Émilion selected from GINESTET's best vinifications thanks to the latest oenological techniques.*

TASTING NOTES

*This wine, draped in its deep, dark ruby-red colour, offers a clean, distinctive initial taste backed by aromas of wild red fruit and violets. This Puisseguin, with its remarkable length on the palate and its superb, pure fruitiness, is the epitome of its appellation, with inimitable finesse and elegance.*

TERROIR

Coteaux argilo-calcaires

CÉPAGES

85% Merlot, 15% Cabernet Franc

ACCORDS METS ET VINS

A apprécier autour de 16°, sur un carré d'agneau ou un quasi de veau.

TYPE OF SOIL

Argilo-calcareous hillsides

VARIETALS

85% Merlot, 15% Cabernet Franc

FOOD AND WINE MATCHING

Best enjoyed at around 16°, to accompany a baron of lamb or a chump-end of veal.



RÉCOMPENCES / AWARDS

2010 • Médaille de Bronze / Bronze Medal  
International Wine and Spirit Competition 2013



Médaille de Bronze / Bronze Medal  
Concours des Grands Vins de France Macon 2013



Médaille de Bronze / Bronze Medal  
DECANTER World Wine Awards 2012



Commended  
International Wine Challenge 2013



2009 • Médaille de Bronze / Bronze Medal  
Challenge International du Vin Bourg & Blaye 2011



GUIDE HACHETTE 2013  
Citation • p. 299



2008 • Médaille d'Argent / Silver Medal  
Challenge International du Vin Bourg & Blaye 2010



19 avenue de Fontenille • 33360 Carignan-de-Bordeaux • France • Tel: +33(0)5 56 68 81 82 - Fax: +33(0)5 56 20 94 47 • contact@ginestet.fr

BORDEAUX • TOKYO • SHANGHAI • HONG KONG • DALLAS  
L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION



www.ginestet.fr